

## Elternabend „Medienkompetenz“ an der Realschule in der Glemsau



TikTok, Instagram, Snapchat, Facebook, WhatsApp... Die Medienlandschaft unserer digitalen Welt ist vielseitig und einem ständigen Wandel unterzogen. Sie birgt Chancen und Gefahren. Kinder zu medienkompetenten Heranwachsenden zu bilden, ist heute zentraler Bestandteil aller am Erziehungsprozess Beteiligten.

Am 17. Oktober bot sich den Eltern der Klassenstufe fünf, sechs und sieben die Möglichkeit, einen Elternabend mit dem Thema Medienkompetenz zu besuchen. Der Verein Digital Balance e. V. referierte über Medienerziehung und Mediensicherheit.

Eine interessante Präsentation legte theoretische Grundlagen zur Mediennutzung verschiedener Altersklassen. Workshops, in denen vor allen Dingen Sicherheitseinstellungen verschiedener Apps thematisiert wurden, gaben praktische Tipps. Mit diesen Bausteinen konnten die Eltern einen gelungenen Abend beenden und ihren Kindern in den darauffolgenden Tagen bei der Optimierung ihrer Sicherheitseinstellungen beratend und nicht ermahmend zur Seite stehen.

Im Laufe des Schuljahres werden noch weitere Informationsveranstaltungen zu dieser Themenreihe folgen.